

Klassenfahrt nach Lindenfels BOS2

Am Montag, den 28.04.2025 haben wir uns um 7:45 Uhr in der Schule getroffen und sind gemeinsam zum Bus gelaufen, der uns nach Darmstadt gebracht hat. Von dort aus mussten wir noch zwei weitere Male umsteigen, bis wir die Jugendherberge in Lindenfels erreicht haben. Nachdem wir begrüßt wurden, haben wir die Zimmer eingeteilt. Es gab zwei Jungenzimmer und ein Mädchenzimmer. Die Betten wurden bezogen und das Zimmer eingerichtet. Danach haben wir Mittagessen gegessen. Es gab Nudeln mit Tomatensoße und Salat. Nach dem Mittagessen hatten wir etwas Freizeit und durften das Gelände erkunden. In der Jugendherberge gab es einen Billardtisch und einen Tischkicker. Auf dem Gelände war ein Basketballkorb und eine Tischtennisplatte. Unter Aufsicht eines Erwachsenen durften wir in das Hasengehege und die Hasen streicheln und mit Löwenzahn füttern. In unserer Freizeit haben wir viel Uno gespielt und sind zu einem kleinen Fußballplatz gelaufen. Nachmittags haben wir Gruppenspiele gespielt. Im Team sollten wir uns gegenseitig herumführen. Dabei hatten wir abwechselnd eine Augenbinde auf und mussten uns vertrauen. Montagabend setzten wir uns in den Kinosaal und wollten einen Kinofilm gucken. Wir entschieden uns für Hangover. Aber der Film funktionierte nicht, also mussten wir uns umentscheiden. Wir entschieden uns für Fack ju Göhte. Es gab Popcorn dazu. Als der Film vorbei war, gingen wir in unsere Zimmer, machten uns bettfertig, gaben unsere Handys ab und legten uns zum Schlafen hin. Nachdem wir am Dienstagmorgen von Frau Bley und Frau Brammer geweckt wurden, haben wir uns fertig gemacht und zusammen gefrühstückt. Es gab eine große Auswahl und alles hat sehr gut geschmeckt. Wir durften sogar eine Tasse Kaffee trinken. Um 10 Uhr ging es zu Fuß bergauf zur Burg nach Lindenfels. Von dort aus hatten wir eine sehr schöne Aussicht, die wir sehr genossen haben.



Nach einer kurzen Pause ging es zum nahegelegenen Drachenmuseum. Dort angekommen hat uns eine nette Dame empfangen und uns durch das Museum

geführt. Es gab drei Bereiche. Asiatische Drachen, europäische Drachen und Fantasy Drachen. Von der Museumsführerin haben wir die Aufgabe bekommen, verschiedene Drachen in den Vitrinen zu suchen. Am Ende haben wir einen Anhänger geschenkt bekommen und konnten Souvenirs im Museums Shop kaufen. Danach sind wir zur Eisdiele gelaufen und Frau Bley hat jedem ein Eis spendiert – das war lecker! Dann sind wir zurück zur Jugendherberge gelaufen. Der Rückweg war leichter, da es bergab ging. Zur Stärkung gab es zum Mittagessen Schnitzel mit Pommes und Salat. Am Nachmittag gab es einige Gruppenchallenges. Wir haben Schere, Stein, Papier gespielt und konnten unsere Teamfähigkeit beim Fröbelkran beweisen. Obwohl es an dem Tag sehr warm war, haben die Spiele sehr viel Spaß gemacht. Zwischendurch wurde ein kleiner Kiosk geöffnet, indem wir uns mit Getränken und Snacks versorgen konnten. Am Abend haben wir ein Lagerfeuer gemacht. Davor haben wir Feuerholz und Stöcke für Stockbrot gesammelt. Wir haben Marshmallows gegrillt und Stockbrot gebacken. Zusammen haben wir am Lagerfeuer gegessen, erzählt und Spaß gehabt. Um 22 Uhr haben wir das Feuer mit Wasser gelöscht, aufgeräumt und sind aufs Zimmer gegangen. Am nächsten Morgen haben wir uns angezogen, unser Zimmer aufgeräumt und unseren Koffer gepackt.

Dann haben wir unsere Betten abgezogen und gefrühstückt. Anschließend traten wir die Rückreise zur Schule an. Wir mussten 3 mal umsteigen. Als Abschluss haben wir gemeinsam Pizza gegessen.

Die Klasse BOS 2

